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Ata nº 091 

II Reunião do Conselho Distrital para o AL 2021/2022 – 11 de dezembro de 2021 

 

Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, com início às nove horas e trinta 

minutos, realizou-se a segunda Reunião do Conselho Distrital para o Ano Leoístico dois mil e 

vinte e um/dois mil e vinte e dois do Distrito LEO LD-8. A mesma ocorreu de forma presencial 

durante o vigésimo segundo Acampaleo, na cidade de Guaraciaba, no estado de Santa Catarina. 

A Companheira LEO Heloísa De Bortoli Milani, Secretária do Distrito LEO LD-8, deu início fazendo 

a chamada do Conselho Distrital. Estavam presentes os seguintes membros: C.LEO Cleverton 

Moreira de Camargo, Presidente do Distrito LEO LD-8; C.LEO Maria Eduarda de Almeida, Vice-

Presidente do Distrito LEO LD-8; CC.LEO Heloísa De Bortoli Milani e Julia Guillante, Secretárias 

do Distrito LEO LD-8; C.LEO Rubiane Bertó, Tesoureira do Distrito LEO LD-8; C.LEO Schayane 

Golzer, Coordenadora da Região A do Distrito LEO LD-8; C.LEO Pedro Henrique Cavalheiro 

Furlan, Coordenador da Região B do Distrito LEO LD-8; C.LEO Gabriela Diesel, Coordenadora da 

Região D do Distrito LEO LD-8; C.LEO Priscila Aparecida Padilha, Associada do LEO Clube Alpha 

Modelo - mediante procuração assinada em cartório representando a C.LEO Gabriela Alberti, 

Presidente do LEO Clube Alpha Modelo -; C.LEO Júlia Panassolo Baldissera, Presidente do LEO 

Clube Alpha Pinhalzinho; C.LEO Matheus Rigo, Presidente do LEO Clube Alpha Videira Perdizes; 

C.LEO Paulo Henrique Sutilli, Presidente do LEO Clube Ômega Campo Erê; C.LEO Ana Cláudia 

Albrecht, Presidente do LEO Clube Ômega Cunha Porã; C.LEO Karine Moretto, Presidente do LEO 

Clube Ômega Guaraciaba; C.LEO Felipe Schwengber de Lima, Presidente do LEO Clube Ômega 

Itapiranga; C.LEO Robson Belusso, Presidente do LEO Clube Ômega Maravilha; C.LEO Vinicius 

Luiggi Cemin, Presidente do LEO Clube Ômega Mondaí; C.LEO Jefferson Luiz Souza da Rosa, 

Associado do LEO Clube Ômega Monte Carlo - mediante procuração assinada em cartório 

representando o C.LEO William Antunes de Oliveira, Presidente do LEO Clube Ômega Monte 

Carlo -; C.LEO Fernando Rodighero Mazonetto, Presidente do LEO Clube Ômega Pinhalzinho; 

C.LEO Alisson Henrique Bavaresco, Presidente do LEO Clube Ômega São José do Cedro; C.LEO 

Andrei Smaniotto, Presidente do LEO Clube Ômega São Lourenço do Oeste; C.LEO Vinícius 

Zorzo, Presidente do LEO Clube Ômega São Miguel do Oeste Universidade; C.LEO Eduardo 

Nassinger, Presidente do LEO Clube Ômega Seara Centenário; C.LEO Leandro Antônio Mantoani, 

Presidente do LEO Clube Ômega Videira Cinquentenário; C.LEO Clara Maria Alixandre Pegorin, 

Associada do LEO Clube Ômega Xanxerê - mediante procuração assinada em cartório 

representando a C.LEO Gisele Hillmann, Presidente do LEO Clube Ômega Xanxerê -. Ainda, 

encontravam-se presentes os subsequentes Membros Consultivos do Distrito LEO LD-8, sem 

direito a voto: C.LEO/Leão Adelar Klein e CaL Beatriz Scapinello Perin, Assessores LEO do Distrito 

LEO LD-8; C.LEO Jeffersson Schumacher Coelho, Assessor de Acervo Histórico e Estatístico do 
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Distrito LEO LD-8; C.LEO Alana Karoline Dametto dos Santos, Assessora de Artes e Cultura 

Leoística do Distrito LEO LD-8; C.LEO Eduarda Dedonatti Garghetti, Assessora de Campanhas e 

Segunda Secretária do Distrito LEO LD-8; C.LEO Pedro Henrique Cavalheiro Furlan, Segundo 

Tesoureiro do Distrito LEO LD-8; C.LEO Djanaina Amanda Manfrin, Assessora de 

Desenvolvimento Leoístico do Distrito LEO LD-8; C.LEO Ronaldo Piton Orth, Assessor de Esportes 

e Irmanação do Distrito LEO LD-8; C.LEO Gabriela Longhi Lazzari, Assessora de Expansão e 

Transição do Distrito LEO LD-8; CC.LEO Laís Wormsbecker e Werison Aires da Silva, Assessores 

de Mídias Sociais do Distrito LEO LD-8; C.LEO/CL Adelar Klein, Past-Presidente do Distrito LEO 

LD-8 Ano Leoístico dois mil e dezenove/dois mil e vinte. Dessa forma, de um total de sete 

membros votantes do Gabinete Distrital, estavam presentes sete, atingindo o mínimo requerido 

de cinquenta por cento dos mesmos. E de um total de trinta e dois presidentes de clubes ativos, 

estavam presentes ou enviaram representantes dezoito, atingindo o mínimo requerido de dois 

quintos. Assim, foi constituído quórum, conforme prevê o artigo quarenta e um do Estatuto do 

Distrito LEO LD-8. Para dar início, a Mestre de Cerimônias, Companheira LEO Dandara Troian 

Pedron, chamou para compor a mesa principal as seguintes autoridades: Companheiro LEO 

Cleverton Moreira de Camargo, Presidente; Companheira LEO Maria Eduarda de Almeida, Vice-

Presidente; Companheiras LEO Heloísa De Bortoli Milani e Julia Guillante, Secretárias; 

Companheira LEO Rubiane Bertó, Tesoureira; Companheiro LEO/Leão Adelar Klein e 

Companheira Leão Beatriz Scapinello Perin, Assessores LEO. Invocando a Deus pela grandeza da 

pátria e a paz entre as pessoas, o Companheiro LEO Cleverton Moreira de Camargo, Presidente 

do Distrito LEO LD-8, declarou aberta a segunda RCD do Distrito LEO LD-8 Ano Leoístico dois 

mil e vinte e um/dois mil e vinte e dois. Em seguida, convidou o Companheiro LEO Gabriel 

Pottratz da Silva, do LEO Clube Ômega Xanxerê, para proferir a Invocação a Deus. Após, o 

agradeceu e convidou a todos para que entoassem a primeira estrofe e estribilho do Hino à 

Bandeira. Dando sequência, o Presidente Distrital nomeou a Companheira LEO Dandara Troian 

Pedron, do LEO Clube Alpha Pinhalzinho, para atuar como Mestre de Cerimônias da presente 

reunião e pediu para que a mesma fosse até a frente da mesa principal para receber a insígnia 

que a designou para tal função. A Mestre de Cerimônias agradeceu a indicação e prometeu 

cumprir fielmente seu dever até o término dos trabalhos. Então, a mesma convidou as 

Companheiras LEO Heloísa De Bortoli Milani e Julia Guillante, Secretárias do Distrito LEO LD-8, 

para desempenharem suas funções. Foi explanado sobre a agenda de eventos juntamente com 

a alteração de algumas datas, sobre os dados distritais como número de associados (seiscentos 

e quarenta e um), número de pré-LEOs (cento e quarenta e cinco) e número de atividades 

realizadas pelo Gabinete (noventa e duas), sendo mostrado os eventos nos quais o Distrito LEO 

LD-8 esteve presente durante o primeiro trimestre. Posteriormente, o Presidente colocou em 

votação a dispensa da leitura da ata da quarta Reunião do Conselho Distrital do Ano Leoístico 

dois mil e vinte, dois mil e vinte e um; e da ata da primeira Reunião do Conselho Distrital do Ano 

Leoístico dois mil e vinte e um, dois mil e vinte e dois, ambas enviadas anteriormente via e-mail. 
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Ao serem colocadas em apreciação e votação, foram aprovadas por unanimidade de votos. Logo 

após, a Mestre de Cerimônias convidou a Companheira LEO Rubiane Bertó, Tesoureira do 

Distrito LEO LD-8, para fazer o uso da palavra, a mesma chamou então a Companheira LEO 

Mayara Golzer, do LEO Clube Ômega Maravilha, Presidente da Comissão de Finanças, 

Orçamentos e de Fiscalização do Distrito LEO LD-8 - AL dois mil e vinte e um, dois mil e vinte e 

dois, para que fizesse a leitura da ata do parecer de finanças, o qual se resultou como favorável 

para o relatório dos eventos: Sedel da Região A – sediado pelo LEO Clube Ômega Cunha Porã, 

Sedel da Região D – sediado pelo LEO Clube Ômega Monte Carlo e Sedel da Região B – sediado 

pelo LEO Clube Ômega Concórdia Vila São Miguel Renovação e para o relatório de finanças do 

Distrito LEO LD-8 referente ao primeiro trimestre. Após ser colocada em apreciação e votação, 

foi aprovada por unanimidade de votos. Então, foi apresentado o balancete do primeiro 

trimestre da tesouraria, tendo como receitas um total de cinquenta e nove mil, oitocentos e 

oitenta e nove reais e noventa e seis centavos (R$59.889,96) e um total de despesas de vinte e 

sete mil, cento e oitenta e três reais e trinta e sete centavos (R$27.183,37), totalizando um saldo 

de trinta e dois mil, setecentos e seis reais e cinquenta e nove centavos (R$32.706,59). Dando 

sequência, o Companheiro LEO Cleverton solicitou que a Companheira LEO Gabrielle Marin, 

associada do LEO Clube Ômega Videira Cinquentenário, se aproximasse da mesa principal para 

ser empossada como Assessora de Estatutos e Regulamentos do Distrito LEO LD-8. A mesma 

prometeu fazer o possível para desempenhar fielmente suas funções e o Presidente a agradeceu. 

Logo após, ele convidou os Companheiros LEO Schayane Golzer, Pedro Henrique Cavalheiro 

Furlan e Gabriela Diesel, Coordenadores de Região do Distrito LEO LD-8, para que fizessem o 

uso da palavra e pudessem explanar sobre os seus trabalhos durante o primeiro trimestre e qual 

o planejamento e metodologia utilizada para o restante do Ano Leoístico. Seguidamente, o 

Presidente Distrital passou a palavra para a Companheira LEO Eduarda Dedonatti Garghetti, 

Assessora de Campanhas do Distrito LEO LD-8. A mesma repassou o número de campanhas 

distritais (cento e quinze campanhas) e entregou os respectivos certificados conforme destaques 

do primeiro trimestre. Então, o Presidente Distrital convidou os Companheiros LEO Laís 

Wormsbecker e Werison Aires da Silva, Assessores de Mídias Sociais do Distrito LEO LD-8, para 

conversar sobre os projetos para a pasta. Na sequência, o Presidente Distrital passou o uso da 

palavra para a Companheira LEO Alana Karoline Dametto dos Santos, Assessora de Artes e 

Cultura Leoística do Distrito LEO LD-8, para que fizesse os informes das propostas da sua pasta 

e entregasse os certificados conforme destaques a nível Distrital e de Distrito Múltiplo nos envios 

das Instruções Leoísticas. Após, o Presidente Distrital convidou o Companheiro LEO Ronaldo 

Piton Orth, Assessor de Esportes e Irmanação do Distrito LEO LD-8 para explicar sobre seus 

projetos e sobre os Jogos Anuais de LEO Clubes - JALC. A seguir, o Presidente Distrital solicitou 

que a Companheira LEO Gabriela Longhi Lazzari, Assessora de Expansão e Transição do Distrito 

LEO LD-8, contasse sobre as etapas do projeto desenvolvido com o núcleo de Chapecó 

Integração. Logo, foi a vez do Presidente Distrital convidar a Companheira LEO Djanaina Amanda 
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Manfrin, representando a Assessoria de Desenvolvimento Leoístico do Distrito LEO LD-8, para 

que explanasse sobre a organização da pasta durante o primeiro trimestre e para os próximos. 

Conforme os objetivos estipulados pelos Assessores, foi realizada uma dinâmica de elogios entre 

os presentes na reunião e apresentado o “LEO Evidence”, projeto que reconhece e valoriza 

atitudes nobres de Companheiros e até mesmo Clubes durante o trimestre. Imediatamente, o 

Presidente Distrital, Companheiro LEO Cleverton, fez a entrega do certificado de Destaque para 

a Assessoria de Desenvolvimento Leoístico, recebido do Distrito Múltiplo. Depois, foi discutido 

a respeito do Mochileo a pedido da Assessoria de Intercâmbio que não estava presente. 

Também, foi comunicado sobre os quilômetros rodados pelo gabinete durante o primeiro 

trimestre e após, foi convidado o Companheiro LEO Fernando Mazonetto, Presidente do LEO 

Clube Ômega Pinhalzinho, para que fosse até a frente da mesa receber o certificado de 

reconhecimento do LEO Ômega Pinhalzinho como um dos melhores clubes do mundo no AL 

dois mil e vinte, dois mil e vinte e um. Ao findar esse momento, o Presidente Distrital passou 

para os assuntos em pauta, iniciando pela Comissão solicitada pelo Distrito Múltiplo para discutir 

sobre a Lei Geral de Proteção de Dados Pessoais. Foi então, que o Companheiro LEO Cleverton 

realizou uma quebra de protocolo para receber a Govenadora Distrital Ileni Maria Royer, que 

tinha acabado de chegar, para que a mesma pudesse sentar à mesa principal. Retornou-se aos 

assuntos e os próximos a serem debatidos foram o Encontro Catarinense, com a possibilidade 

de algum clube do D8 sediar o evento, e a quinta edição do evento Despertar. Por fim, foi 

declarada jaula aberta e o Companheiro LEO Ronaldo Piton pediu o uso da palavra e então, 

convidou os Companheiros do LEO Clube Ômega Videira Cinquentenário para que fizessem a 

divulgação do tema e demais informações acerca dos Jogos Anuais de LEO Clubes – JALC a 

serem realizados na cidade de Videira. Declarou-se jaula fechada. Foi passado então, para o 

pronunciamento das autoridades Leoísticas e Leonísticas presentes e os Assessores LEO do 

Distrito LEO LD-8, Companheiro LEO/Leão Adelar Klein e Companheira Leão Beatriz Scapinello 

Perin iniciaram a fala salientando a importância do trabalho em conjunto do LEO e Lions e a 

possibilidade da realização de campanhas em conjunto. A Mestre de Cerimônias passou a 

palavra para a Vice-Presidente Distrital, Companheira LEO Maria Eduarda de Almeida, que falou 

sobre a presença do seu colegiado e dos clubes no evento em questão e no evento Despertar. 

Após isso, a Mestre de Cerimônias então passou a palavra para a Governadora do Distrito de 

Lions LD-8, Ileni Maria Royer, que dissertou acerca do trabalho realizado pelo LEO Clube e sobre 

os próximos eventos, com isso, ressaltou que os casais conselheiros dos clubes precisam estar 

presentes sempre que possível. Também, que o Lions Internacional tem mudado sua visão e 

relação com o LEO, sendo isso muito positivo, e lembrou da importância do reporte das 

atividades no MyLion e de existirem novos Companheiros LEO/Leão. Para terminar, o 

Companheiro LEO Cleverton agradeceu a presença e atuação de todos durante a assembleia, 

expôs sua alegria pela volta dos eventos presenciais e deu alguns informes a respeito do 

andamento do restante do evento. Assim, declarou encerrada a segunda Reunião do Conselho 
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Distrital do Distrito LEO LD-8, Ano Leoístico dois mil e vinte e um/dois mil e vinte e dois com 

uma calorosa salva de palmas às onze horas e cinquenta e cinco minutos. Nada mais havendo a 

tratar, eu, Heloísa De Bortoli Milani, secretária do Distrito LEO LD-8, lavrei a presente ata, que, 

após lida e aprovada, será assinada por mim, pelo Companheiro LEO Cleverton Moreira de 

Camargo, presidente do Distrito LEO LD-8 e pela Companheira LEO Julia Guillante, secretária do 

Distrito LEO LD-8. 
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